

Lundi 26 septembre 2011

FLASH IMAGE

La Commission de Contrôle des Activités Financières (CCAF) a présenté ce jour son rapport annuel 2010. Le Président, M. Christian de Boissieu, a rappelé que cette Commission indépendante a pour rôle de réguler l'activité des 76 entités bancaires et financières agréées à Monaco (33 banques et 43 sociétés d'activité financière au 31/12/2010). Le rapport 2010 met en évidence, notamment, la résilience de la place financière à la crise internationale grâce à la qualité de la régulation et de l'ancrage international de Monaco. Le montant des dépôts et titres est ainsi passé de 70 milliards d'euros en 2009 à 73 milliards en 2010.

A l'occasion de la remise de ce rapport, M. Christian de Boissieu a confirmé qu'il quittait la Présidence de la CCAF. Il cède la place à M. Jacques-Henri David, Président de la société de conseil Acxior Corporate Finance. Ancien Président du groupe Deutsche Bank France et Vice Chairman de la Division "GlobalBanking" de Deutsche Bank AG durant dix ans, il a été, entre autre, Directeur Général de la Compagnie de Saint-Gobain, Directeur Général de la Compagnie Générale des Eaux (aujourd'hui Vivendi), Président du Directoire de la Banque du Développement des PME (aujourd'hui OSEO).



Légende photo :

De gauche à droite : M. Jacques-Henri David, nouveau Président, M. Christian de Boissieu, ancien Président, M. Guy-Michel Crozet, Secrétaire Général.

Photo Charly Gallo – Centre de Presse de Monaco

Afin de recevoir les visuels en Haute Définition, veuillez contacter le Centre de Presse.

